

令和5年度世界に羽ばたく人材育成特別表彰  
デフサッカー女子日本代表候補

くじゅうろ あやか  
久住呂 文華さん



私は、日本経済大学の経営学部の久住呂文華です。約18年間東京で生まれ育ってきましたが、大学に進学したことで、太宰府市に引っ越してきました。地元を離れ、未知な場所で過ごすことはすごく不安でしたが、太宰府市のお店や市役所などさまざまなところで、多くの人に支えていただきました。改めて人の温かさを感じながら、穏やかに過ごしています。

私は、3歳からサッカーを始め、10歳頃からは、デフサッカー女子日本代表候補として選んでいただいております。デフサッカーとは、耳が聞こえない人たちのサッカーであり、音のないサッカーと言われています。

この約2年間で、2度の国際大会を経験し、太宰府のみなさまから多くのご声援やサポートをいただいております。私たちが優勝する舞台である東京デフリンピックまで1年たらずになりました。太宰府市のみなさまに良い結果が報告できるよう、日々の練習に励み、精進していきます。

さまざまな地域のイベントや交流などで、太宰府市のみなさまにお会いできたらいいなと思っております。今後とも応援の程よろしく願いいたします。

今月号から  
一部デザインを  
模様替え!

#### 特集

くすの記 新春号…………… 2

新春号・特別付録  
「万葉かるた」…………… 3～4

大河ドラマ「光る君へ」特集  
…………… 5～10

令和6年12月議会市長提案  
理由説明…………… 14

市からのお知らせ …… 15～18

連載…………… 19～28

なんでも情報コーナー  
…………… 29～35

太宰府の文化財  
…………… 36

※掲載記事は編集作業の都合上12月12日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

# 市政ニュース

## 令和の都だざいふ「梅」プロジェクト



### 新作グミキャンディ「うめのぐみ」発表会を開催

(株)高橋商店・福岡農業高校・太宰府市の産学官連携により開発した新作グミキャンディ「うめのぐみ」の完成発表会を、11月11日(月)に行いました。

これまでにも、令和の都だざいふ「梅」プロジェクトで3者は協力し、「うめのり」「うめえたれ」「ゆずらん梅」「梅ジャム」など多くの製品が生まれました。今後も定番製品に加えて、新たな地場みやげとなる新製品の開発を続けます。



新作「うめのぐみ」



製品発表会の参加者